



Témoignage d'une jeune volontaire européenne,  
en poste à la Maison de l'Europe des Yvelines  
qui l'accueille de janvier à juillet 2010 pour son



## SERVICE VOLONTAIRE EUROPEEN

Bonjour a tous !

Je suis Daphne, je suis italienne de Gênes, j'ai 24 ans et je viens de commencer mon SVE à la Maison de l'Europe des Yvelines à Chatou, jusqu'à juillet 2010.

J'ai étudié les Langues Etrangères à l'Université de Gênes et après j'ai commencé un Master en Communication et Relations Internationales à l'Université de Aalborg, au Danemark.

Je souhaitais améliorer mon français et travailler sur des thèmes autour l'Union Européen avec les jeunes. J'ai connu le SVE par une amie en Italie qui était volontaire dans une association d'envoi pour le SVE. Je suis engagée au niveau associatif dans l'association Erasmus Student Network (ESN) depuis 5 ans et j'avais déjà fait du volontariat pour le Lions Club. C'est pour ça que j'avais pensé faire le Service Volontaire Européen.

Mes tâches principales à la Maison de l'Europe sont :

- diffusion d'information sur l'Europe et sur les programmes de mobilité, pour exemple avec l'actualisation du blog
- interventions et animation dans des écoles et des collèges de la région pour sensibiliser les jeunes aux thématiques européennes
- participation à des forums et des stands

Pour ça, je voudrais aussi vous inviter à l'Europ'Apéro, un événement organisé par la Maison de l'Europe des Yvelines le 10 mars de 19h à 22h à Chatou. Vous pourrez vous installer autour des tables, choisir une langue et parler l'anglais, le français, l'allemand, l'italien, l'espagnol et plus !